

# NUCLÉAIRE NUCLEAR POWER

Depuis plusieurs années, LOIRE INDUSTRIE s'est engagée dans le secteur du Nucléaire.

Pour répondre aux exigences spécifiques de ce métier, nous avons su former l'ensemble de notre personnel à la « SAFETY CULTURE ».

Outre l'aspect sécurité, nous nous sommes structurés pour que l'ensemble du personnel soit sensibilisé à chaque étape du dossier, sur l'importance du respect du cahier des charges et des normes, selon le **Code Nucléaire RCCM**.

Nous assurons la réalisation des commandes de nos différents clients selon le respect de notre **Système de Management de la Qualité**. Celui-ci a été adapté aux spécificités de ce domaine.

*For many years now, LOIRE INDUSTRIE has been working in the Nuclear Power Industry.*

*To meet the profession's specific requirements, we trained all our employees in "SAFETY CULTURE".*

*Besides the safety aspect, we have also re-organised ourselves so that all the employees are aware of every stage in the file, and the importance of complying with specifications and standards as per the **RCCM Nuclear Code**.*

*We produce orders from our different customers in compliance with our **Quality Management System**. This system has been adapted to the specificities to be found in the Nuclear Power Industry.*

**Vos pièces ont forcément  
quelque chose d'unique !**

**Your parts have without doubt  
something special !**



**Fabricant de brides de raccord - pièces forgées - laminées - accessoires de tuyauterie**  
*Manufacturer of flanges, forgings, rolled parts and piping accessories*



**Siège Social / Head office**

Z.I. "Le Clos Marquet" - B.P. 47 - 42406 Saint-Chamond Cedex - France  
Tel : +33 (0) 477 292 000 - Fax : +33 (0) 477 226 321 - e-mail : li@loire-industrie.fr

**[www.loire-industrie.com](http://www.loire-industrie.com)**

Création graphique & Impression 1,4x0 - 0477 52 96 09 - certifié imprim'vert, imprimé sur papier condensé recyclable. Label PEFC (certification de gestion forestière durable) - 102010



## LOIRE INDUSTRIE, la flexibilité d'une PME, la performance d'un groupe.

Présent sur le marché international de la bride de raccord et de la pièce forgée depuis 1971, LOIRE INDUSTRIE fait désormais partie du groupe AIR (Alliance Industrielle ROMAGNY).

Ce nouveau partenariat aboutira, courant 2010, à la réalisation d'une forge intégrée sur notre site, nous permettant de proposer une prestation complète, de la fabrication du produit forgé à la livraison de tous types de produits standards ou spéciaux.

Notre **connaissance** des produits, notre **professionnalisme** et la **réactivité** de nos équipes vous garantissent la **qualité du meilleur service**.

## LOIRE INDUSTRIE, the flexibility of a medium-sized company, the efficiency of a group.

Present on the international market for flanges and forged pieces since 1971, LOIRE INDUSTRIE belongs now to the French AIR Group (Alliance Industrielle ROMAGNY).

This new partnership will lead during the year 2010 to the building of a locally integrated forge, allowing us to offer a complete service, from design to delivery for all types of standard or special products.

Our **product knowledge**, the **professionalism** and **reactivity** of our teams guarantee the **quality of optimal services**.



## FORGE USINAGE

## FORGING MACHINING

Pour un parfait suivi, tous nos procédés de fabrication sont tracés par nos systèmes qualité ISO 9001 V 2000 et EN 9100 V 2003, accompagnés de la DESP 97/23 CE.

*With faultless control in mind, all our production processes are tracked by our ISO 9001 V 2000 and EN 9100 V 2003 quality systems together with DESP 97/23 CE.*

## PIÈCES STANDARD STANDARD PARTS

Nos équipes s'engagent au quotidien pour vous garantir un approvisionnement permanent et vous offrir des solutions pour tous vos problèmes particuliers. Des délais courts, et un suivi personnalisé vous assure un service irréprochable.

*Our teams are dedicated on a daily basis to guarantee your permanent purchasing needs and come up with the answers to your specific demands. Short lead times and personalised follow-up ensure you a better service.*

## STOCK STOCK

Un stock de plus de 1500 tonnes de brides du 1/2" au 48" suivant ANSI B16.5-B16.36 - EN - DIN - BS - MSS.SP.  
Toutes nuances d'acier confondues.

*A stock of more than 1500 tons of flanges from 1/2" to 48" according to ANSI B16.5-B16.36 - EN - DIN - BS - MSS.SP.  
In all types and grades of steel.*

## PIÈCES SPÉCIALES SPECIAL PARTS



Modélisation en 3D sous TOP SOLID/TOP CAM (de Missler) de vos plans, pour une meilleure définition de vos pièces, et programmation automatique (CFAO) des gammes d'usinage sur nos tours à commandes numériques et centres d'usinage.

Dans un contexte d'échanges de données en temps réel, ce logiciel tourné vers la communication permet d'échanger en toute transparence et fidélité, avec une conception de qualité optimale.

*3D modelling using TOP SOLID/TOP CAM (from Missler) of your drawings, for optimum definition of your parts and automatic programming (CAD/CAM) of operation sheets on our numerical controlled lathes and machining centers. In a real time data exchange context, this communication-orientated software gives rise to fully transparency and reliable data exchange with optimum quality.*

